

NPO法人

特定非営利活動法人 総合型地域スポーツクラブ会報誌



セントラル

発行人／取手セントラルクラブ理事長／横山憲喜 広報担当／広部龍稔

広報誌再出発の報告

2022年6月以来、本会報誌の発行がなく、皆様にはご心配をおかけしておりました。今年度より新体制の元、新たに広報誌「セントラル」を発行してまいります。よろしくお願いいたします。

理事長挨拶



取手セントラルクラブの理事長の横山憲喜でございます。2020年よりクラブのマネジャーとして、当クラブの裏方役としてお手伝いをしてきてまいりましたが、健康上の理由で退任された長嶋信二郎前理事長の後任を受け、2022年4月より「理事長兼クラブマネジャー」として、クラブの運営に携わる事となりました。

非力ではありますが、これまでの経験と知識を生かして、クラブの発展に寄与していきたいと存じます。更なるご支援を賜りますようお願い申し上げます。

さて、当クラブは設立から今年で17年目の現在、11事業、18教室、581名の活動会員数を擁し、硬式テニス、ウォーキング等の文化・スポーツ教室及び、高齢者支援「スポーツと介護予防の連携」事業（プラチナ健康教室）を開催しております。今年7月、17年間の諸先輩ならびに会員の念願であったクラブハウスを取得することが出来ました。改めて関係者の皆様に厚く御礼申し上げます。

今後は、この場所をクラブの活動の拠点として活用し、新しい事業や教室を開講する予定です。当クラブの会員構成の高齢化が著しく、70歳以上の方は85%を超えており、若い方が非常に少ないのが現状です。何とか、若い方、現役の方、主婦の方々が、参加しやすい新しい教室の開講を検討して参りたいと思っております。

また、クラブの組織力や運営体制の強化にも取り組み、取手市の総合型地域スポーツクラブの一つとして、発展に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

取手セントラルクラブの総会報告

2024年5月28日（日）午後2時より、「2023年度総会」が、取手ウェルネスプラザ・セミナールームにて、開催されました。

横山理事長から、総会出席の皆様方への感謝の謝辞の後、「2023年度の総会」が開始され、総会式次第は2023年度実績報告、会計監査報告、2024年度事業計画予算発表、最後に役員人事と進みました。

一部参加者から議事内容の質問がありましたが、第1号～第5号議案の全てが承認され、総会は滞りなく終了いたしました。

中村取手市長からは、他の公務出席のため祝辞を寄せられ、出席頂きました石塚取手市教育長、取手市スポーツ振興課の西主事からは、当クラブの皆さま方が、各スポーツ施設で健康な汗を流され、生き生きと活動する姿に、賞賛のお話がありました。

設立17年目にして、ついにクラブハウスを取得！

当クラブは設立から17年の年月を経て、遂に待望のクラブハウスを、取手市立久賀小学校（取手市萱場60）内に取得することが出来ました。



長年にわたる関係者のご支援と、クラブメンバー全員の、強い熱い願いが届き、私たちの新たな拠点が誕生しました！

2024年7月28日、クラブハウス開設記念パーティーが催され、中村修取手市長、石塚取手市教育長、井端教育部長、取手市スポーツ振興課の方々、市内の総合型地域スポーツクラブの代表、クラブ設立時の懐かしいメンバーや、久賀小学校校長をお招きして、あたたかいお言葉を戴き、17年間のクラブの歴史や楽しかった思い出の話を交えながら振り返る、貴重なひと時となりました。

また、ハウス内に置かれたピアノで、鍵盤ハーモニカの指導をされている、平川先生の素晴らしい演奏が、その場を一段と盛り上げてくれました。

このクラブハウスは、クラブメンバーがより快適にスポーツ活動に取り組める環境を提供するための拠点となります。より充実したプログラムやイベントを実施し、取手市民の地域のスポーツ文化の、さらなる発展に寄与してまいります。

今後も、全メンバーが一丸となって、当クラブの成長と発展を目指してまいります。引き続きご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



2024年 秋の祭典を開催しました

今年も当クラブ恒例の、秋の大運動会である「秋の祭典」が、10月27日（日）秋晴れの藤代スポーツセンターのアリーナ会場で開催されました。

朝8時30分からの開場前から120名余の参加者が集まり、色鮮やかな赤、青、黄、緑ハチマキ

を頭や首、身体に巻き付け、4チーム対抗の、秋の祭典が開始されました。

祭典は全員参加の「玉入れ」、「綱引き」と始まり、童心に戻って、仲間と一緒に一生懸命競技に没頭しました。玉入れの「籠」や「玉」、綱引きの「綱」は、クラブハウス拠点の、久賀小学校のご好意でお借りできました。

今年も、「近隣の踊りの連」の方々に参加をいただき、参加者が演壇の先生を囲み、輪になりながら花笠音頭を楽しく踊りました。最後には、金井理事の進行で「じゃんけん大会」を3回おこない、各回みんな拳を高く上げながら、(最初はグー、ジャンケンポイ!)の掛声に合わせ、グー、チョキ、パーで勝ち抜き賞品を獲得しつつ、途中10人程度に勝ち残った方のチームに、得点が加算されて勝敗が決してゆきました。

個人戦では、優勝者には豪華景品、残りの方にも生活用品が賞品として手渡され、参加者には「おにぎり」が配られ、仲間同士で藤代スポーツセンターの芝生の上で、楽しく歓談しながら食している姿を見ることが出来ました。

この日は非常に良い天気です、清々しい秋の日を満喫したようです。

後のアンケートでは、「綱引き」が一番面白かったとの、感想を頂きました。

(来年もやりますよ!) 参加者の皆様、お疲れ様でした。





クラブハウス利用に関して

前述の通り、今年7月に念願でありましたクラブハウスを、久賀小学校内の空き教室に取得することが出来ました。これからはちょっとした会議や休息が出来るように長机や、椅子を配置し、いろいろな打ち合わせに使っております。また、当クラブハウスには、ヤマハのアップライトのピアノが設置してありますので、ピアノの練習にもご利用ください。平日は、児童が下校したあとならば、音を出しての心配は全くありません。

土曜日曜祝日なんかには、囲碁や将棋教室、健康麻雀教室、津軽三味線教室、体幹発声心肺機能向上教室等の開講も検討中です。小学校内のクラブハウスですので、児童向けの授業の補完的な「学習塾」「英語教室」も考えています。

早速この12月には“Xmasもやってきますから、親子リース作り教室”を開催します。



経理事務員の方を募集

この度、クラブの拠点が出来上がり、クラブハウス内で色々な事務作業を行うことが可能となりました。つきましては、経理事務を手伝っていただける方を、募集したいと思います。。

経理事務作業の時間で、普段の生活時間を拘束するようなことはありませんが、週2回位クラブハウスで経理・事務処理をお願いいたく考えています。

募集人員：1名

勤務場所：セントラルクラブ クラブハウス内

勤務時間：週2回程度で3時間/日位

勤務内容：経理事務 月25～30時間以内の仕事量（月100枚位の会計伝票量）です。

条件：経理経験のある方で、EXCELが使える方

支給額：30,000円/月

興味、気になる方がいらっしゃいましたら、連絡をお待ちしています。

連絡先：長嶋 080-5482-5705

